

■ conférence

L'histoire de la Corderie de Toulon



Jacqueline Padovani, présidente des Amis de La Seyne et le Docteur Antoine Marmottans.

(Photo J.D.)

MERCREDI, à 18 heures, l'association ACTE et les Amis de La Seyne Ancienne et Moderne, vous convient à une très enrichissante conférence donnée par le D^r Antoine Marmottans, sur le thème de la Corderie de Toulon.

Le D^r Antoine Marmottans, de vieille souche toulonnaise, est président honoraire de l'Académie du Var, président d'honneur des Amis de Jean-Aicard et vice-président des Amis du Vieux Toulon, autant dire qu'il est passionné par la longue histoire de son terroir.

Il a publié, aux éditions « Autres Temps » quelques

beaux ouvrages et albums qui traitent de sa ville et parfois de sa voisine, La Seyne. Le thème de sa causerie, illustrée par la projection de documents originaux, vous retracera l'histoire de cette longue bâtisse qui avait son entrée près de la porte de l'Arsenal et qui se terminait presque à Castigneau. Saura-t'il nous dire pour qui et combien de kilomètres de cordages ont été filés, assemblés et enroulés au fil des siècles dans les poussiéreuses galeries de la corderie toulonnaise? L'entrée est libre.

J. D.

Maison du Tourisme - Corniche Georges-Pompidou - Les Sablettes.